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Quase um terço dos projetos urgentes Quase um terço dos projetos urgentes 
do Congresso de 2023 estão engavetadosdo Congresso de 2023 estão engavetados

Quase um terço dos projetos de lei que tiveram urgência aprovada pelo Congresso Nacional entre fevereiro e setembro de 2023 estão parados 
e ainda não foram votados. Os textos “furaram” a fila no Senado e na Câmara, mas, em vez serem apreciados nos plenários, estão nas gavetas. 

Especialistas acreditam que a falta de consenso e o uso político das propostas são os motivos para o “esquecimento” de propostas urgentes.  p5
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Um local a se perder de 
vista. Assim será o Par-
que Linear Macambira 

Anicuns quando ficar conclu-
ído. A unidade será uma das 
maiores do mundo e a mais ex-
tensa da América Latina, com 
pouco mais de 24 quilômetros. 

O projeto surgiu da ne-
cessidade de solucionar 
problemas resultantes da 
ocupação desordenada ao 
longo do Córrego Macam-
bira e do Ribeirão Anicuns, 
importantes alimentadores 
da bacia do Rio Meia Ponte.

A bacia hidrográfica for-
mada por esses dois cursos 
d’água drena aproximada-
mente 70% da área urbana, 
sendo a mais representativa 
de Goiânia. O Ribeirão Ani-
cuns é classificado como o 
mais poluído dentre todos, 
sendo o seu principal afluen-
te o Córrego Macambira. 

Quando concluído, o Ma-
cambira Anicuns atravessará 
141 bairros de Goiânia. O 
projeto foi dividido em 11 
setores e apenas três já es-

tão concluídos. O programa 
ainda abrange o Parque Am-
biental Urbano Macambira, 
onde estão localizados a nas-
cente do córrego Macambira 
e o Parque da Pedreira. 

A extensão de cada setor 
fica entre 1,5 e 4,0 quilôme-
tros. Existem os núcleos de 
estar, áreas equipadas com 
praças, pergolados, bancos e 
bebedouros, localizados en-
tre as pistas de caminhada.

Outro equipamento urba-
no proposto no programa são 
os parques de vizinhança. São 
espaços compostos por qua-
dras de esporte, playground, 
aparelhos de ginástica, esta-
cionamentos, bicicletários, 
banheiros públicos e depósi-
tos de resíduos sólidos.

O objetivo do proje-
to é promover a interação 
entre os moradores da re-
gião. Uma das unidades já 

construídas é o Parque da 
Vizinhança Odilon Soares. 
O projeto do Macambira 
Anicuns é desenvolvido 
pela Prefeitura de Goiânia 
e teve financiamento do 
Banco Interamericano de 
Desenvolvimento (BID).

AGREGADOS
Além do Parque Linear, o 

Macambira Anicuns contem-
pla alguns parques que fazem 

parte do projeto, visando a 
proteção de remanescentes 
de áreas de matas ciliares. 

O Parque Ambiental Ur-
bano Macambira, tem área 
de preservação ambiental de 
aproximadamente 25 hecta-
res, localizado no bairro Fai-
çalville, na região sudoeste, 
onde se encontra a nascente 
do córrego Macambira.

Ele tem início na Avenida 
Nadra Bufaiçal, que corta a 
mata remanescente, ligan-
do o bairro Novo Horizon-
te à Avenida Rio Verde, na 
divisa com o município de 
Aparecida de Goiânia. Esta 
unidade já está construída.

Já o Parque da Pedreira 
ainda será urbanizado, na 
encosta do Morro do Men-
danha. A unidade fica na ver-
tente sul do morro, junto ao 
bairro Jardim Petrópolis, com 
área prevista de dez hectares. 

Dentro dessa área está lo-
calizada uma das nascentes 
que dão origem ao córrego 
do Café. A região se conecta 
à área urbana através da Ave-
nida Santa Rita (ao norte) e a 
Rua Mendanha (a leste).

O processo de licitação que 
vai contratar uma empresa 
para tocar o serviço de digita-
lização da área azul digital está 
em ‘fase final’ mas ainda não 
há um prazo específico para a 
execução da operação. Na prá-
tica, o serviço deve ser dispo-
nibilizado apenas no ano que 
vem. O cronograma da Prefei-
tura de Goiânia era de disponi-
bilizá-lo ainda em 2023.

A declaração foi dada 
pelo prefeito Rogério Cruz 
(Republicanos) ao Mais Goi-
ás. “Nós temos um processo 
em andamento de licitação 
que é o que há de mais mo-
derno no país. Está em fase 
final o processo de licitação 
para trazermos a Goiânia a 
área azul digital”, destacou. 

No entanto, Rogério Cruz 
evitou dar detalhes sobre 
cronograma para disponibili-
zação do serviço. “Isso depen-
de da licitação. Está quase no 
fim”, destacou ao portal. O as-
sunto veio à tona novamente 
na esteira do debate sobre a 
revitalização do Centro de 

Goiânia. O prefeito garante 
que vai entregar à população 
um serviço de qualidade. “Eu 
gosto muito da tecnologia e 
não há nada melhor do que 
pegar o smartphone e fazer 
tudo pelo celular acompa-
nhando toda a questão das 
vagas no centro de Goiânia”.

A expectativa da Prefei-
tura de Goiânia era de que o 
serviço saísse ainda este ano. 
As bancas de revistas que fa-
zem comercialização do car-
tão sequer possuem cartelas 
de 2023. “Falaram que iam 
digitalizar e não mandaram 
mais”, destacou um proprietá-
rio de uma banca que vende 
o serviço ao Mais Goiás.  “Es-
tão utilizando as mesmas. Só 
tenho a de uma hora, inclusi-
ve. A de duas horas acabou e 
não enviaram mais”.

O assunto foi motivo de 
cobrança do líder do prefei-
to na Câmara dos Vereado-
res, Anselmo Pereira (MDB) 
durante apresentação do 
projeto de revitalização do 
centro de Goiânia na última 
terça-feira (23). “Nada do 
que está sendo apresentado 

aqui terá efeito, se o proces-
so de digitalização da área 
azul do centro da cidade 
não for acelerado. É preciso 
avançar rapidamente para 
esta solução”, destacou.

Atualmente, a hora do es-
tacionamento custa R$ 1,50. 
A expectativa é que quando 
o serviço for digitalizado, o 
valor salte para R$ 2,50. Os 
motoristas que excederem 
o tempo permitido após o 
pagamento, seja de uma 
hora ou duas, ou mesmo 
sem o ticket validado, vão 
receber um “aviso de ir-
regularidade” e terão um 
tempo, ainda a ser estipu-
lado, para a regularização. 
Depois deste período, o veí-
culo estará passível de pena-
lidades previstas no Código 
de Trânsito Brasileiro (CTB).

Reprodução

A Prefeitura de Goiâ-
nia, por meio da Agência 
de Regulação de Goiânia 
(AR), marcou presença no 
XIII Congresso Brasileiro de 
Regulação, realizado entre 
os dias 18 e 20 de outubro, 
em São Paulo, promovido 
pela Associação Brasileira 
de Agências Reguladoras 
(Abar). Evento é reconheci-
do como o principal encon-
tro de regulação na Améri-
ca Latina e reuniu um grupo 
diversificado de líderes do 
setor, autoridades gover-
namentais, parlamentares e 
acadêmicos especializados.

A equipe da AR apresen-
tou o trabalho técnico “Aná-
lise de dados no controle de 
cortes de asfalto em servi-
ços de Saneamento Básico” 
com uma abordagem ino-
vadora para o controle do 
quantitativo de cortes de 
asfalto corrigidos em servi-
ços de saneamento básico, 
por meio do uso de ferra-
mentas de análise de dados

O presidente da ARG, 
Hudson Rodrigues de No-
vais, fez composição no 
painel “O papel das Agên-
cias Reguladoras para o 
Desenvolvimento Regio-
nal”, destacando a união 
à iniciativa das Micror-
regiões de Saneamento 
Básico (MSBs) no Estado 
de Goiás e a importância 
do trabalho de Goiânia no 
avanço da universalização 
dos serviços de abasteci-
mento de água potável e 
esgotamento sanitário.

“Trabalharemos para 
atingir o máximo possível, 
até 2033, o nosso desejo 
nacional de universaliza-
ção, atendendo às premis-
sas do Novo Marco Legal do 
Saneamento”, informou Hu-
dson Novais. “Por meio das 
microrregiões, os municí-
pios goianos vão trabalhar 
juntos, definindo estraté-
gias, ações e investimentos 
necessários”, completou.

Processo de licitação da área azul digital está em “fase final”Processo de licitação da área azul digital está em “fase final”

Prefeitura Prefeitura 
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O senador Jorge Kajuru, do 
PSB, transformou-se no defen-
sor das causas de interesse de 
Anápolis e ao mesmo tempo 
passou a frequentar a cidade. 
Além de destinar maciçamente 
recursos para obras e progra-
mas no município, Kajuru assu-
miu missões como a manuten-
ção da construção do Centro 
Internacional dos Correios, 
ameaçado de cancelamento 
pelo governo Lula, e a reversão 
do rebaixamento da Delegacia 
local da Receita Federal, a ser 
convertida em mera agência.

Quase que semanalmente, 
o senador se reúne com políti-
cos anapolino, principalmente 
vereadores. Ele não se dá bem 
com o prefeito Roberto Naves, 
a quem, inclusive, denunciou 
por não aplicar a tempo uma 
verba orçamentária que des-
tinou para uma obra em Aná-
polis. No embate, prometeu 
aparecer para dar uma entre-
vista bombástica – a marca do 
estilo Kajuru – contra o bolso-
narista Naves, supostamente 
de cara torcida para ele por se 
tratar de um parlamentar filia-
do a um partido de esquerda.

Mas é justamente nesse 
campo – a esquerda, ou me-
lhor, o PT – que o senador 
provoca arrepios. A questão 
dos Correios e da Receita Fe-
deral envolve órgãos federais 
e poderia ser resolvida com 

facilidade, em teoria, pelo de-
putado federal Rubens Otoni, 
que é do partido do presiden-
te Lula. Sob o mesmo enfoque 
o deputado estadual Antônio 
Gomide também teria poten-
cial para ajudar. Não foi o que 
ocorreu. Ambos se limitaram 
a declarações formais prome-
tendo buscar uma solução. Ka-
juru, não. Em Brasília, foi atrás 
do ministro da Fazenda Fer-
nando Haddad, do presidente 
dos Correios Fabiano Silva dos 
Santos e até do próprio Lula. 
No limite, disse publicamente 
que mexer com Anápolis seria 
mexer com ele e que, caso não 
atendido, passaria para a opo-
sição no Congresso Nacional.

Garante Kajuru que o Cen-
tro Internacional dos Correios 
está mantido e que a Delega-
cia da Receita Federal também 
não perderá o “status”. A im-
prensa anapolina aproveitou 
a deixa para criticar Otoni e 
Gomide pela inação e omis-
são, mesmo fazendo parte 
da base de apoio do governo 
federal. Ambos não serviram 
para grande coisa porque, no 
final das contas, foi Kajuru que 
decidiu a parada. E ele avisa 
que, agora, vestiu a roupa do 
paladino que cuida de tudo o 
que Anápolis quer e precisa 
em Brasília. É o dono da bola 
e os petistas que se ajoelhem 
• José Luiz Bittencourt

Em um evento estrategi-
camente programado para 
o apertado espaço da Câma-
ra de Vereadores, o prefeito 
de Goianésia Leonardo Me-
nezes assinou a ficha de fi-
liação ao PSDB – em um mo-
vimento contrário à sangria 
que desde 2018 desidrata 
continuamente o partido 
dos tucanos em Goiás.

Na verdade, “Leozão” se-
guiu um raciocínio pragmá-
tico e local, ou seja, uma vez 
rompido com o seu anteces-
sor e padrinho na primeira 
eleição Renato de Castro, 
procurou na família Lage um 
esteio para amarrar a sua 
candidatura à reeleição. Tradi-
cionalmente, Goianésia se di-
vide em duas forças políticas, 
os Lage e a oposição a eles. 
O poder municipal balança 
como um pêndulo, ora favo-
recendo um lado, ora outro.

Uma prova são os resulta-
dos majoritários, mostrando 

que em 2018 o governador 
Ronaldo Caiado venceu fácil 
na cidade, com mais de 10 
mil votos sobre o tucano José 
Eliton. Para o Senado, Marco-
ni Perillo ficou em 5º lugar. 
Quatro anos depois, em 2022, 
Caiado perdeu para Gustavo 
Mendanha (por mil votos) e 
Marconi ganhou com 10 mil 
votos a mais que o eleito Wil-
der Morais. O vaivém político, 
portanto, está mais do que 
demonstrado. Os Lages e “Le-
ozão” investem numa patra-
nha paroquial para recolher 
dividendos políticos, ao divul-
gar a tese de que Caiado não 
vê Goianésia com bons olhos 
e não investe no município. 
Foi isso e não qualquer peso 
eleitoral que deu a Mendanha 
a vitória no ano passado entre 
o eleitorado da Princesinha 
do Vale do São Patrício.

Marconi esteve na filiação 
de Leozão, vazia de nomes re-
presentativos. Ele, os Lage, um 
único deputado (Dr. José Ma-
chado) e uma plateia apenas 
suficiente para lotar o minús-
culo plenário da Câmara. Fi-
cou no ar o gosto ruim de que 
o prefeito apenas deu uma 
de oportunista, agarrando-se 
sem convicção a um fiapo de 
esperança para se fortalecer 
e enfrentar a candidatura de 
Renato de Castro em 2024 • 
José Luiz Bittencourt

A Caramuru, gigante no 
processamento de soja e de 
milho, inaugura na manhã 
desta quinta-feira, 26/10, em 
Itumbiara, na região Sudes-
te do estado, nova fábrica 
que demandou investimen-
tos da ordem de R$ 250 mi-
lhões. Ela ficará responsável 
pelo processamento de Pro-
teína Concentrada de Soja 
e subprodutos, com foco 
na exportação para Améri-
ca Latina e países asiáticos. 
A Caramuru tem 59 anos 
e destaca-se também no 
transporte de grãos.

Trata-se da primeira fá-
brica daquele segmento 
em Goiás, com capacidade 
de processamento de 90 
mil toneladas por ano. O 
governador Ronaldo Caia-
do e o prefeito da cidade, 
Dione Araújo, ambos do 
União Brasil, além do vice-
-governador Daniel Vilela 
(MDB) e o vice-presidente 
da República e ministro de 
Indústria, Comércio e Servi-
ços, Geraldo Alckmin (PSB), 
são presenças confirmadas. 
Estarão ao lado de Júlio Cos-
ta, presidente da empresa.

Caiado e Dione estão 
rindo de orelha a orelha. A 
inauguração materializa o 
bom momento econômi-
co do estado. Sem entrar 
no mérito de recolhimen-

to de mais impostos para 
o Tesouro Estadual e a ge-
ração de mais empregos, a 
inauguração da nova planta 
industrial de uma empresa 
do porte da Caramuru con-
tribui para criar a imagem, 
lá fora, de que as coisas 
vão muito bem por aqui, já 
que uma grande indústria, 
com reconhecimento na-
cional, apostou suas fichas 
em solo goiano.

Para Dione, que busca a re-
eleição em 2024, as perspec-
tivas são animadoras. Basta 
o prefeito vender a tese de 
que sua gestão tem criado as 
condições necessárias para 
que novas empresas se insta-
lem na cidade, contribuindo 
para o desenvolvimento do 
município. Nesse contexto 
ele ainda tem outra carta na 
manga: Dione e Caiado têm 
articulado a construção de 
uma fábrica da Weichai 
Power, empresa chinesa 
que é líder mundial de mo-
tores de caminhão, fatura 
cerca de US$ 52 bilhões/
ano, possui 100 mil fun-
cionários e está instalada 
na província de Shandong. 
O protocolo que oficializa 
o interesse da Weichai por 
Itumbiara deve ser assina-
do em novembro próximo, 
quando o governador viajar 
à China • Thiago Marques
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O governador Ronaldo 
Caiado participou 
da inauguração da 

primeira fábrica de processa-
mento de Proteína Concen-
trada de Soja (SPC) do estado, 
nesta quinta-feira ,26, em 
Itumbiara, no sul goiano. A 
unidade integra o complexo 
industrial da Caramuru Ali-
mentos e terá capacidade de 
produzir 90 mil toneladas de 
SPC por ano, além de 30 mil 
toneladas de melaço de soja. 

O governador agradeceu o 
empenho do vice-presidente 
em atenção às demandas de 
Goiás e destacou a prioridade 
da gestão estadual em atrair 
indústrias de ponta. “Esta pro-
teína concentrada mostra o 
quanto a tecnologia está che-
gando. Vamos ampliar a capa-
cidade de pesquisa e viabilizar 
que os talentos de Goiás sejam 
apoiados pelas nossas univer-
sidades e pelas áreas do gover-
no responsáveis por esse setor. 

Nosso desafio é transformar 
o estado no polo tecnológi-
co desse país e mostrar que o 
Brasil não vai precisar importar 
tecnologia, pois nós sabere-
mos produzir matéria-prima e 
transformá-la, agregando valor 
e fazendo a inclusão social do 
nosso povo”, projetou Caiado.

O processo químico con-
siste na utilização do etanol 

para transformar o farelo 
de soja hipro, que tem 48% 
de proteína, em farelo SPC, 
com concentração acima de 
60%. A Proteína Concentra-
da de Soja é destinada prin-
cipalmente à alimentação 
de peixes, em substituição à 
farinha nas rações. O mesmo 
procedimento também pro-
duz melaço de soja com 75% 

de concentração de açúcares, 
utilizado na alimentação de 
animais em confinamento. Ao 
todo, foram investidos R$ 250 
milhões na nova fábrica.

Geraldo Alckmin ressaltou 
o contexto econômico pujan-
te e classificou o estado como 
“capital do desenvolvimento”, 
ao lembrar que essa é a terceira 
inauguração de indústria que 

participou em Goiás nos últi-
mos quatro meses. “Esse é um 
setor que vai crescer muito. É o 
que eu chamo de neoindustria-
lização: uma indústria inova-
dora e verde. O Brasil é o maior 
exportador de soja do mundo. 
Quanto mais nós agregamos 
valor, fortalecemos a planta 
industrial e as exportações, ge-
rando emprego”, avaliou.

O vice-governador Daniel 
Vilela lembrou a importância 
que os investimentos da Ca-
ramuru representam para o 
desenvolvimento industrial 
de Goiás e pontuou avanços 
recentes. “Goiás vive nos últi-
mos quatro anos uma grande 
transformação social e econô-
mica, a partir de um novo mo-
delo político e administrativo. 

INCENTIVOS
Consolidada como a sex-

ta maior empresa do país em 
processamento de soja, a Cara-
muru Alimentos atua no ramo 
de agronegócio e biocombus-
tíveis, com sede em Itumbia-

ra. A empresa possui fábricas 
em São Simão e Ipameri, em 
Goiás, além de unidades no 
Paraná, Mato Grosso e São 
Paulo. Júlio Cesar da Costa, 
explicou que a baixa compe-
titividade do processamento 
em Itumbiara, em relação às 
outras unidades da empresa, 
chegou a ameaçar a atividade 
da indústria, mas que o apoio 
da gestão estadual garantiu a 
inauguração da nova fábrica.

“Buscamos alternativas 
por diversas mãos e com o 
apoio do Governo de Goiás 
chegamos ao investimento 
que hoje inauguramos, por 
meio do programa de crédito 
especial para investimento, 
dirigido pela Secretaria de 
Economia”, afirmou o gestor. 
“Não foi permitido que a fá-
brica que empregava 600 pes-
soas fechasse as portas, Goiás 
se mostrou rentável para ma-
nutenção dos 600 empregos e 
para a criação de muitos mais”, 
afirmou o prefeito de Itum-
biara, Dione Araújo.

Divulgação

“Nosso desafio é transformar Goiás no polo “Nosso desafio é transformar Goiás no polo 
tecnológico do Brasil”, diz Caiado em eventotecnológico do Brasil”, diz Caiado em evento
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O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria da Saúde 
(SES), alerta pais e respon-
sáveis sobre o número dos 
casos de diabetes infantil no 
estado. Goiás possui atual-
mente 12.834 crianças e ado-
lescentes com a doença. A 
endocrinologista pediátrica 
Tainara Emilia Rodrigues da 
Silva, que atua nos Hospitais 
Estaduais Dr. Alberto Rassi 
(HGG) e da Criança e do Ado-
lescente (Hecad), enfatiza a 
complexidade dessa condi-
ção crônica e a importância 
do diagnóstico precoce.

“O diabetes mellitus é 
uma doença crônica que se 
caracteriza pela deficiência do 
hormônio insulina ou pela re-
sistência à sua ação. A insulina 
desempenha papel vital no 
equilíbrio da glicose no san-
gue, permitindo que o açúcar 
seja absorvido pelas células 
para produzir energia. Essa 
condição pode afetar crian-
ças e adolescentes e pode 
ser classificada em diabetes 
mellitus tipo 1 (DM1) e dia-
betes mellitus tipo 2 (DM2)”, 
ressalta. O DM1 é o tipo mais 

comum em crianças, abran-
gendo até 90% dos casos de 
diabetes infantil, ainda de 
acordo com a médica.

Entre as medidas de 
combate e prevenção está o 
programa Saúde na Escola, 
levado a todos os municípios, 
com a criação de hortas e con-
sequente oferta de alimentos 
saudáveis. Também são reali-
zadas capacitações dos pro-
fissionais da Atenção Básica 
para o diagnóstico precoce. 
Há ainda a oferta aos municí-
pios de insumos, tiras e apa-
relhos de medição de glicose. 

Um exemplo de enfren-
tamento da doença é Itallo 

Alves Ferreira, de 15 anos, 
paciente do Centro Estadu-
al de Atenção ao Diabético 
(Cead), do Governo de Goi-
ás. “Descobri a diabetes dele 
em 2020, observando que, 
quando ele urinava, tinha 
formiga no vaso. Entrei em 
contato com pediatra dele, 
que pediu uns exames”, lem-
bra a mãe, Denícia Alves dos 
Santos. O garoto foi diag-
nosticado com diabetes tipo 
1 e faz tratamento com insu-
lina e outros medicamentos. 
“Nossa vida mudou muito, 
pois nunca tínhamos vivido 
nada parecido, porém ele 
aceitou bem”, revela a mãe.

O Centro de Ensino em 
Período Integral (Cepi) Dou-
tor Mauá Cavalcante Sávio, 
em Anápolis, município lo-
calizado na região Metropo-
litana, está sendo investiga-
do devido a uma palestra. O 
evento aconteceu no início 
do ano, mas o caso veio à 
tona recentemente.

Segundo um dos denun-
ciantes, a palestra pregou 
a “cura gay”. O advogado e 
membro da comissão de Di-
versidade Sexual e de Gênero 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil – Seccional de Goi-
ás (OAB Goiás), Alex Costa, 
afirmou que a palestrante se 
trata de uma pessoa de uma 
igreja evangélica que se apre-
senta como “ex-transsexual”.

De acordo com o advoga-
do, a palestrante disse que 
“estava fadada à condena-
ção, à morte, não se sentia 
feliz e aceita” e que a solução 
para ser salva seria “’destran-
sicionar’, aceitar a identidade 
de gênero biológica, ir para a 
igreja, ser cristão, casar com 
o sexo oposto, ter filhos e 
uma família tradicional”.

Em nota publicada, o 
Cepi reiterou “categorica-
mente que não houve, sob 
qualquer circunstância, qual-
quer debate, ensinamento 
ou promoção chamada ‘cura 
gay’ dentro da instituição de 
ensino”. Além disso, eviden-
ciaram o repudia por práticas 
que visem curar ou converter 
pessoas LGBTQIAPN+ ou que 
discriminam a comunidade.

NOTA DO CEPI
Prezados membros da co-

munidade escolar e público 
em geral. Queremos reiterar 
categoricamente que não 
houve, sob qualquer circuns-
tância, qualquer debate, en-

sinamento ou promoção da 
chamada “cura gay” dentro de 
nossa instituição de ensino. O 
CEPI é comprometido com a 
promoção de valores de res-
peito, inclusão e igualdade, 
e estamos empenhados em 
criar um ambiente seguro 
e acolhedor para todos os 
nossos alunos, independen-
temente de sua orientação 
sexual, identidade de gêne-
ro, raça, religião ou qualquer 
outra característica.

Repudiamos veemente-
mente quaisquer práticas, 
terapias ou conceitos que 
visem “curar” ou “converter” 
pessoas LGBTQIAPN+ ou que 
promovam discriminação 
contra essa comunidade.

Governo de Goiás leva aos municípios Governo de Goiás leva aos municípios 
ações contra a diabetes infantilações contra a diabetes infantil

Centro de Ensino é investigado após Centro de Ensino é investigado após 
denúncias de palestra sobre “cura gay”denúncias de palestra sobre “cura gay”
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Quase um terço dos 
projetos de lei que ti-
veram urgência apro-

vada pelo Congresso Nacional 
entre fevereiro e setembro de 
2023 estão parados e ainda 
não foram votados. Os textos 
“furaram” a fila no Senado e na 
Câmara, mas, em vez serem 
apreciados nos plenários, es-
tão nas gavetas. Especialistas 
ouvidos pelo Estadão acredi-
tam que a falta de consenso 
entre os parlamentares e o 
uso político das propostas 
são os motivos para o “esque-
cimento” de propostas consi-
deradas urgentes.

O regime de urgência é 
usado para apressar a trami-
tação e a votação de projetos. 
A partir do momento que o 
requerimento para dar celeri-
dade a uma matéria é aprova-
do, a proposta legislativa não 
precisa passar por prazos e 
formalidades regimentais. Na 
prática, porém, quem decide o 

que será colocado em pauta ou 
não nos plenários são os presi-
dentes da Câmara e do Senado.

Doutora em Ciência Polí-
tica pela Fundação Getulio 
Vargas (FGV), Graziella Testa 
afirma que uma das razões 

para o grande número de 
projetos estacionados no 
Congresso é centralidade da 
elaboração das pautas de vo-
tação na figura dos presiden-
tes das Casas. Para ela, líderes 
partidários, que são figuras 

centrais na aprovação das ur-
gências, deveriam ter maior 
participação no norteamento 
das deliberações diárias.

“Não vale a pena para o 
presidente pautar algum pro-
jeto que não tenha uma certa 

receptividade e que sabe que 
vai ser aprovado. A escolha de 
não pautar esses temas que 
estão sob urgência é do pre-
sidente com diferentes graus 
de influência do colégio de 
líderes. Deveria haver instru-
mentos para que os líderes 
partidários tivessem uma 
influência mais efetiva no 
apontamento de itens para a 
pauta do plenário”, disse.

Na Câmara, 34 das 102 
propostas consideradas ur-
gentes entre fevereiro – mês 
em que teve início a nova 
legislatura no Congresso – e 
setembro aguardam para 
serem postas em discussão 
pelos parlamentares. No Se-
nado, duas de 17 propostas 
ainda seguem em espera.

Dois textos estão estão na 
fila da Câmara há sete meses 
e não têm previsão para se-
rem colocados em pauta. Um 
deles, de autoria do deputado 
Aureo Ribeiro (Solidariedade-
-RJ), propõe a implantação um 

botão de pedido de socorro em 
aparelhos celulares. Outro, pro-
tocolado pelo deputado Bruno 
Ganem (Podemos-SP), estabe-
lece que pessoas presas e con-
denadas por crimes não violen-
tos devem prestar serviços em 
abrigos de proteção a animais.

Segundo especialistas 
ouvidos pelo Estadão, algu-
mas urgências são aprovadas 
pelos parlamentares em mo-
mentos onde assuntos estão 
sendo amplamente discutidos 
pela sociedade civil. Porém, 
por não serem votados, esses 
projetos acabam “esfriando” e 
perdem o potencial de serem 
discutidos. Um exemplo é um 
projeto de lei do deputado 
Rodrigo Gambale (Podemos-
-SP) que, diante da alta da vio-
lência dentro de escolas, pro-
pôs a criação de uma semana 
cultural para os estudantes. 
O texto teve o requerimen-
to de urgência aprovado em 
agosto, mas ainda não foi co-
locado em discussão.

Divulgação

Quase um terço dos projetos urgentes Quase um terço dos projetos urgentes 
pelo Congresso em 2023 estão engavetadospelo Congresso em 2023 estão engavetados

O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) contabilizou nesta 
quinta-feira, 26, placar de 2 
votos a 1 pela condenação do 
ex-presidente Jair Bolsonaro 
por abuso de poder político 
e econômico pelo uso eleito-
reiro das comemorações de 7 
de setembro de 2022.

Na sessão de ontem, o 
ministro Benedito Gonçalves, 
relator do caso, votou pela 
condenação de Bolsonaro. 
Para o ministro, o ex-presi-
dente usou a estrutura do 
evento cívico para promover 
sua candidatura à reeleição.

Se o entendimento for se-
guido pela maioria dos minis-
tros, Bolsonaro pode ser con-
denado à inelegibilidade por 
oito anos pela segunda vez. 
Contudo, o prazo de oito anos 
continua valendo em função 
da primeira condenação e 
não será contado duas vezes.

Em junho deste ano, o ex-
-presidente foi condenado 
pela corte eleitoral à inele-
gibilidade por oito anos por 
abuso de poder político e uso 
indevido dos meios de comu-
nicação ao usar uma reunião 

com embaixadores, em julho 
do ano passado, no Palácio da 
Alvorada, para atacar o siste-
ma eletrônico de votação. 

O julgamento pelo TSE 
é motivado por três ações 
protocoladas pelo PDT e a 
senadora Soraya Thronicke 
(Podemos-MS), que defen-
deram a inelegibilidade de 
Bolsonaro, além da aplica-
ção de multa, pela acusação 
de utilização das comemo-
rações oficiais do Bicente-
nário da Independência, em 
Brasília e no Rio de Janeiro, 
para promoção candidatura 
à reeleição nas eleições de 
outubro do ano passado.

VOTOS
Os outros dois votos fo-

ram proferidos pelos minis-
tros Raul Araújo e Floriano de 
Azevedo Marques. Araújo di-
vergiu do relator e entendeu 
que a legislação eleitoral não 
impede a realização de comí-
cios após atos oficiais.

“Qualquer candidato pode 
realizar, nas proximidades ter-
ritorial e temporal, um ato de 
campanha”, afirmou. Marques 
votou pela condenação de 
Bolsonaro e do general Bra-
ga Netto, vice na chapa do 
ex-presidente, à inelegibili-
dade. Nos demais votos, o 
general foi absolvido.

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) validou, por 8 a 
2, a retomada de imóveis 
como garantia de finan-
ciamento, sem acionar a 
Justiça, em caso de não 
pagamento das parcelas. A 
maioria dos ministros se-
guiu o relator, Luiz Fux, que 
defendeu a importância da 
lei para o acesso ao crédito e 
diminuição da taxa de juros.

Fux argumentou que os 
juros praticados em contratos 
firmados pelo Sistema Finan-
ceiro Imobiliário são estabele-
cidos de acordo com os riscos 
de inadimplência. O presi-
dente do STF, Luís Roberto 
Barroso, concordou com Fux 
e acrescentou que a execução 
extrajudicial “minimiza a de-
manda do poder Judiciário, já 
muito sobrecarregado”.

A discussão trata de uma 
lei de 1997 que disciplina a 
alienação fiduciária - modali-
dade em que o próprio imóvel 
serve como garantia de paga-
mento. Dessa forma, a titula-
ridade do bem segue com o 
credor que concedeu o finan-
ciamento até a quitação total 

do imóvel pelo comprador.
A lei autoriza que ban-

cos e instituições financeiras 
retomem o bem, em caso 
de inadimplência, sem au-
torização judicial. Para o 
devedor que apresentou 
o recurso em análise, esse 
procedimento viola o devi-
do processo legal. Como o 
julgamento tem repercus-
são geral, o resultado afetará 
todos os processos sobre o 

tema que tramitam na Justiça.
Os ministros Edson Fa-

chin e Cármen Lúcia foram 
os únicos a divergir do rela-
tor. “(O modelo atual) pres-
tigia o mercado de crédito 
imobiliário e contribui para 
o crescimento deste setor 
econômico, mas esse é um al-
cance que considero limitado 
porque não avança na cons-
trução de sociedade justa e 
solidária”, disse Fachin ao vota

TSE tem 2 votos para condenar Bol-TSE tem 2 votos para condenar Bol-
sonaro; sessão será retomada na terçasonaro; sessão será retomada na terça

STF autoriza bancos a retomar imó-STF autoriza bancos a retomar imó-
vel de devedores sem decisão judicialvel de devedores sem decisão judicial
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A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) 
tomou medidas com os pri-
meiros relatos de falsificação 
e uso não autorizado do medi-
camento do Ozempic, incluin-
do a manipulação ilegal e for-
matos não regulamentados, 
como implantes. Nesta sema-
na, a Áustria sofreu com um 
alerta emitido por sua auto-
ridade sanitária após diversos 
casos de hospitalização devi-
do a falsificações, que resul-
taram em sérios quadros de 
hipoglicemia e convulsões.

Foram afetados pelo me-
nos dois lotes do medica-
mento produzido pela Novo 
Nordisk e destinado ao tra-
tamento da diabetes tipo 2, 
que ganhou popularidade por 
seu uso “off-label” para per-
da de peso. São MP5C960 e 

LP6F832, e as ações de fiscali-
zação foram publicadas no Di-
ário Oficial da União (DOU) em 
7 de junho e 18 de outubro 
deste ano, respectivamente.

A Anvisa agiu após receber 

notificação da Novo Nordisk, 
que identificou unidades com 
concentração da substância e 
rótulos em espanhol diver-
gentes do fármaco original. A 
apreensão refere-se exclusi-

vamente aos medicamentos 
com concentração de 1 mg. 
Já o mais recente, LP6F832, 
foi detectado pela farmacêu-
tica, que notificou a Anvisa na 
semana passada. No entanto, 

a Novo Nordisk não reconhe-
ce a existência desse lote, tor-
nando qualquer produto da 
leva considerado falsificado.

Especialistas advertem que 
comprar Ozempic de fontes 
não convencionais, especial-
mente pela internet, é desa-
conselhado. A segurança está 
nas farmácias, onde a garantia 
e o cuidado de armazenamen-
to são assegurados. É essen-
cial verificar todas as embala-
gens e rótulos, uma vez que 
muitos sites oferecem preços 
muito baixos para produtos 
falsificados. Em caso de dúvi-
da, recomenda-se consultar 
um médico, orienta Dhiãnah 
Santini, diretora de educação 
e campanhas da Sociedade 
Brasileira de Diabetes (SBD).

SEMAGLUTIDA
Além da falsificação, espe-

cialistas alertam sobre outros 

formatos ilegais de Ozempic 
no Brasil, como a manipula-
ção não autorizada da subs-
tância semaglutida, o princí-
pio ativo do medicamento. A 
Novo Nordisk detém a paten-
te, tornando qualquer anún-
cio de comercialização da se-
maglutida fora dos produtos 
da empresa falso e ilegal.

Relatos recentes indicam 
a venda de supostas sema-
glutidas em formatos de ma-
nipulação e implantes sub-
cutâneos, o que preocupa, 
pois essas práticas são ilegais 
e não garantem a segurança 
ou eficácia dos produtos. Os 
especialistas destacam que 
a automedicação é arriscada 
e pode tornar os pacientes 
mais suscetíveis a versões fal-
sificadas, resultando em com-
plicações graves, como pro-
dutos contaminados ou com 
substâncias desconhecidas.

O ministro da Justiça e 
Segurança Pública, 
Flávio Dino, defen-

deu, nesta quinta-feira (26), 
mudanças na lei sobre terro-
rismo, para “alargar” a defi-
nição e enquadrar as facções 
criminosas como terroristas, 
para que sejam alvos de me-
canismos mais rigorosos de 
enfraquecimento financeiro.

“Quando falamos de terro-
rismo, lembramos sempre de 
organizações globais articu-
ladas com a disputa geopolí-
tica por água, energia, territó-
rio, e que atuariam, inclusive, 
no Brasil. Mas temos que vol-
tar nosso olhar também para 
um aspecto que, lato sensu, 
eu classifico como terrorismo. 
Um domínio do território, 
como milícias e facções que 
se estabeleceram no Rio de 
Janeiro, é ou não é, material-
mente falando, ato de terro-
rismo?”, questionou Dino.

Segundo ele, fechar os 
caminhos de financiamento 
deve ser o centro da estraté-
gia brasileira de superação da 
criminalidade organizada.

“Esse é o caminho ver-
dadeiro e não ficções como 
esta do alargamento infinito, 
fiscalmente inviável, dos con-
tingentes policiais ou mesmo 
essas demagogias rasteiras 

de sair dando tiro no meio da 
rua, achando que há, nessas 
armas, balas de prata que vão, 
por encanto, definir a extir-
pação do crime organizado, 
do terrorismo lato sensu do 
Brasil e assegurar paz que os 
cidadãos e cidadãs brasileiros 
merecem”, defendeu.

Segundo Dino, a legislação 
trata o terrorismo como o ato 
de provocar terror social e ge-
neralizado, aludindo à sabot-
agem de meio de transporte, 
“que foi o que esta facção de 
milicianos fez [no Rio de Ja-
neiro], tocou fogo em ônibus, 

trens e impediu a circulação 
de pessoas e mercadorias”.

Contudo, segundo o minis-
tro, a atual lei exige que esses 
atos derivem de preconceito 
ou discriminação por raça, cor, 
etnia e religião. “E há aí um 
fechamento do âmbito de in-
cidência da norma”, explicou.

A lei sobre terrorismo prevê 
pena de 15 anos a 30 anos de 
prisão para “quem receber, 
obtiver, guardar, mantiver em 
depósito, solicitar, investir ou 
de qualquer modo contribuir 
para a obtenção de ativo, bem 
ou recurso financeiro, com a fi-

nalidade de financiar, total ou 
parcialmente, pessoa, grupo 
de pessoas, associação, enti-
dade, organização criminosa 
que tenha como atividade 
principal ou secundária, mes-
mo em caráter eventual, a prá-
tica dos crimes de terrorismo”.

BLOQUEIOS
Segundo Dino, neste 

ano, a Polícia Federal (PF) já 
bloqueou quase R$ 3 bilhões 
em ativos de organizações 
criminosas, identificados em 
operações. No ano passado, 
os bloqueios chegaram a R$ 

350 milhões de bens vincula-
dos a práticas criminosas.

Em uma só operação, segu-
ndo o ministro, foram bloquea-
dos aproximadamente 200 
apartamentos de altíssimo 
padrão nas áreas mais nobre 
do Brasil e que eram perten-
centes a uma facção criminosa.

Dino explicou que está 
sendo constituída uma rede 
nacional de recuperação de 
ativos, a Rede Recupera, no 
âmbito do conselho de gover-
nança da Estratégia Nacional 
de Combate à Corrupção e à 
Lavagem de Dinheiro (Enccla), 

composto por 90 organismos.
Ele defendeu, ainda, uma 

maior integração das equipes 
de inteligência da PF, do Mi-
nistério da Justiça e das políci-
as civis nos estados. Dino citou 
que, em operação integrada 
recente, as forças policiais de-
sarticularam uma quadrilha 
que atuava em 20 estados 
e que movimentou R$ 500 
milhões em um ano, com a 
prática de lavagem de dinhei-
ro e transferências financeiras 
por meio de criptomoedas.

ENCCLA
O ministro explicou que a 

cada ciclo, a Enccla prioriza te-
mas de atuação. No atual ciclo 
que se encerra em novembro, 
com a plenária do conselho, 
o foco foi os crimes virtuais, 
com destaque a criptoativos, 
e também crimes ambientais, 
como mineração, desmata-
mento e grilagem de terras.

Além da Rede Recupera, 
Dino citou outras ações efi-
cazes da Enccla, como o pro-
grama de capacitação; a rede 
relativa a laboratórios sobre 
tecnologias contra lavagem de 
dinheiro e a Rede Nacional de 
Polícias Judiciárias no Com-
bate à Corrupção (Renaccor), 
que promove a integração e 
troca de experiências entre 
policiais civis e federais.

Divulgação
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S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:32 
13-4848 whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-484 89915-3466
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automáti-
co 7 lugares revisado ip 
va pago R$ 66.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F:3213-4848 
Whatsapp:8220- 6898

NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-4848 9915-3466
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 automáti-
co seminovo pneus novos 
R$40.800,00 F:3213-
-4848whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915- 3466
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F:3213-4848 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F:32 13-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656

PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880

Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880 
-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, co-
zinha, área de serviço, 
sala localização! Próximo 
à praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
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O sonho era o ouro, 
mas a medalha de 
prata foi muito co-

memorada, na noite desta 
quinta-feira (26), pela sele-
ção brasileira feminina de 
vôlei nos Jogos Pan-Ame-
ricanos, que estão sendo 
disputados em Santiago 
(Chile). Isto porque o Brasil, 
que era representado na 
competição por uma equipe 
formada por jovens atletas, 
foi derrotado na decisão, 
por 3 sets a 0 (parciais de 
26/24, 25/16 e 25/19), pelo 
time principal da República 
Dominicana, que acaba de 
garantir a classificação para 
os Jogos Olímpicos de Paris.

“Essa juventude ganhou 
experiência, 11 delas nun-
ca tinha jogado um Pan-
-americano. Algumas delas 
nunca tinham vestido a ca-
misa da seleção brasileira. 
Treinamos 10 dias, tivemos 
algumas ausências impor-
tantes. Aproveitamos bem, 
uma grande fase de grupos 
sem perder nenhum set, um 
desafio muito grande do 
volume de jogo do México. 
Uma pena o primeiro set, 
porque se conseguíssemos 
finalizar [o set], a confiança 
poderia ser diferente para 

uma equipe jovem, poderí-
amos pressionar a República 
Dominicana. Mas o se e o 
talvez não existem no espor-
te e vamos sair de cabeça de 
erguida”, declarou o técnico 
Paulo Coco após a partida.

HISTÓRIA NO BOXE
Antes mesmo do final da 

atual edição dos Pan-Ameri-
canos é possível afirmar que 
a equipe brasileira de boxe 
cumpre em Santiago uma 
campanha histórica na com-
petição. Isso porque, após 
o final dos combates desta 

quinta-feira (26), a modali-
dade já bateu o recorde de 
medalhas conquistadas em 
uma única edição dos Jogos 
com 12 pódios (a melhor 
marca até então era de nove, 
em São Paulo, em 1963).

Em 13 finais possíveis, os 
brasileiros estarão presentes 
em nove. Os últimos classifi-
cados foram Carolina Almei-
da, Jucielen Romeu, Barbara 
Santos, Michael Douglas 
Trindade, Wanderley Pereira 
e Abner Teixeira, que vence-
ram seus combates na tar-
de desta quinta-feira. Mais 

cedo, Tatiana Chagas, Beatriz 
Ferreira e Keno Marley Macha-
do já haviam alcançado a final. 
Todos os finalistas também 
garantiram vaga para a próxi-
ma edição dos Jogos Olímpi-
cos (Bia e Jucielen já haviam 
carimbado o passaporte ao 
chegaram às semifinais).

“Nos preparamos muito 
forte. As equipes estavam 
bravas conosco, reclamando 
de tudo, pois realmente foi 
puxado. Mas isso fez com 
que tivéssemos uma cam-
panha extraordinária. Agora 
vamos buscar, ao menos, 

três ouros para liderarmos 
o quadro de medalhas da 
modalidade. Conseguimos 
cinco finais no feminino e 
quatro no masculino. Su-
peramos a meta, que eram 
sete classificações para os 
Jogos, e vamos buscar as 
outras quatro vagas no 
classificatório no final de fe-
vereiro. Vamos buscar o re-
corde de ouros fora de casa 
e, quem sabe, conseguir 
igualar ou superar São Pau-
lo 1963”, declarou o treina-
dor-chefe da equipe de boxe 
brasileira, Mateus Alves.

O Brasil derrotou a Co-
lômbia por 2 a 0, nesta quin-
ta-feira (26/10), pelo Grupo B 
dos Jogos Pan-Americanos 
de Santiago-2023.  O jogo ro-
lou no Estádio Sausalito, em 
Viña del Mar. Com o resulta-
do, a Seleção se garantiu an-
tecipadamente na semifinal 
da competição. Os gols de 
Biro e de Pirani levaram os 
canarinhos aos seis pontos, 
contra três da Colômbia e 
dos Estados Unidos, e zero 
de Honduras (que perdeu 
por 2 a 1 para os EUA, tam-
bém nesta quinta). Colom-
bianos e norte-americanos 
se enfrentam na última 
rodada, neste sabado. No 
máximo, um deles poderia 
ultrapassar o Brasil. 

O Brasil vinha de vitória 
sobre os Estados Unidos por 
1 a 0, enquanto a Colômbia 

fez 2 a 0 em Honduras. O 
time brazuca começou ten-
so. Miranda, vascaíno que 
fez o gol da vitória na estreia 
e que ganhou vaga de titu-
lar, perdeu a bola ao tentar 
sair jogando. Assim, deu a 
chance para Cortéz finalizar. 

Mas o goleiro Mycael (joga-
dor do Athletico) fez grande 
defesa.  Contudo, o Brasil 
logo tomou as rédeas, tro-
cando bem as bolas e quase 
marcando aos 13. O atacan-
te botafoguense Matheus 
Nascimento recebeu livre na 

área. Entretanto, chutou em 
cima do goleiro Guerra.

Mas Nascimento se redi-
miu aos 16. Após receber de 
Matheus Dias (Internacional), 
viu a entrada de Biro livre 
pela esquerda. Na área, o co-
rintiano saiu da marcação de 

Garcia e bateu para fazer 1 a 
0. Com a vantagem, passou a 
jogar mais recuado, o que fez 
a Colômbia passar a ter maior 
posse (54%) e quase marcar 
numa confusão na área após 
chuveirinho. O zagueiro Alar-
cón bateu de calcanhar, enga-
nando o goleiro Mycael. Mas 
o palmeirense Michel salvou 
em cima da linha.

QUE GOLAÇO!
O Brasil voltou muito bem 

e fez um golaço aos seis mi-
nutos. Todo lance foi uma pi-
nura. Michel fez lançamento 
da sua  intermediária nos pés 
de Marquinhos na ponta di-
reita. O camisa 10 - que o São 
Paulo venceu ao Arsenal/
ING, mas que está empresta-
do ao Nantes - achou Pirani 
(0 mesmo ex-Santos e Flu e 
hoje no Cuiabá). O meia/ata-
cante bateu colocado da en-
trada da área. Uma pintura.

Reprodução

O terceiro clássico da tem-
porada entre Vila Nova e Atlé-
tico Goianiense será realizado 
neste sábado (28) e os clubes 
chegam em momentos di-
ferentes. Disputando a Série 
B do Campeonato Brasileiro, 
o rubro-negro é o segundo 
time com mais chance de 
acesso, enquanto o Colorado 
é o segundo com menos. Os 
dados são da Universidade 
Federal de Minas Gerais.

Após um bom primeiro 
turno, o Vila Nova chegou a 
liderar a Série B em quatro 
rodadas consecutivas, mas 
deixou o G4 na 25ª rodada e 
desde então não voltou mais. 
O Colorado somou apenas 16 
pontos no returno, sendo a 
11ª campanha, e com isso, viu 
as suas chances de conquis-
tar o acesso chegarem a 2,7% 
atualmente. O Tigre vê, no 
clássico, uma espécie de ‘car-
tada final’ para tentar chegar 
à elite do futebol nacional.

Após um primeiro turno 
ruim, o Atlético Goianiense 
‘virou a chave’ e embalou no 
returno. Desde a chegada de 
Jair Ventura, são 10 vitórias, 
dois empates e duas derrotas, 
somando a melhor campa-
nha da segunda metade do 
torneio, com 32 pontos soma-
dos. Com esse crescimento, e 
cinco triunfos consecutivos, o 
Dragão tem 85,1% de chance 
de subir, estando atrás apenas 
do Vitória, que tem 99,9%.

Vila e Atlético Goianiense 
encerram suas respectivas 
preparações nesta sexta-fei-
ra (27). Os clubes entram em 
campo neste sábado (28), 
às 19h (horário de Brasília), 
no estádio Onésio Brasilei-
ro Alvarenga. O Colorado 
ainda tem dúvidas sobre a 
participação, ou não, de Ralf 
e Lourenço, enquanto o Dra-
gão vai com força máxima e 
irá contar com os retornos 
de Bruno Tubarão e Shaylon.

Seleção brasileira garante prata Seleção brasileira garante prata 
pan-americana no vôlei femininopan-americana no vôlei feminino

Brasil vence Colômbia e se classifica para a semifinal no futebol Brasil vence Colômbia e se classifica para a semifinal no futebol 

Atlético-GO Atlético-GO 
chega a 85% chega a 85% 
de chance de chance 
de acesso, de acesso, 
enquanto enquanto 
Vila Nova Vila Nova 
tem 2,7%tem 2,7%
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Nos Estados Unidos, 
caçada por Robert 
Card, suspeito pelo 

massacre que matou 18 pes-
soas no Maine continua. Nes-
ta quinta-feira, 26, veículos 
blindados do FBI e policiais 
fortemente armados cerca-
ram uma casa que pertence 
a família dele enquanto heli-
cópteros sobrevoam o local. 
Até agora, no entanto, o sus-
peito segue foragido.

A Polícia informou que 
executa vários mandados de 
busca em Bowdoin. A peque-
na cidade onde o suspeito 
tem parentes e é vizinha a 
Lewiston, palco do massacre. 
Os policiais, no entanto, ainda 
não sabem se ele de fato está 
em algum desses endereços.

A busca pelo suspeito já 
dura há um dia e forçou mi-
lhares de pessoas ao con-
finamento em Lewiston, 
e em todas as cidades do 
entorno em um raio de até 
80 quilômetros. Escolas e 
comércios foram fechados e 
os moradores foram orien-
tados a permanecer dentro 

de casa enquanto a polícia 
persegue o suspeito, consi-
derado altamente perigoso 
e fortemente armado.

Na noite de quarta-feira, 
o atirador abriu fogo primei-
ro em uma pista de boliche 
onde ocorria um torneio 
infantil, depois em um bar. 
Pelo menos 18 pessoas mor-
reram e outras 13 ficaram fe-

ridas. A polícia identificou o 
suspeito como Robert Card, 
40 anos, um instrutor de tiro 
que estava na Reserva do 
Exército e havia passado por 
uma instalação de treina-
mento no Maine.

O ataque da quarta-feira 
foi o 36º assassinato em mas-
sa nos Estados Unidos só este 
ano, de acordo com o banco 

de dados da Associated Press e 
do USA Today em parceria com 
a Northeastern University.

POLÍTICA DE ARMAS
Maine não exige licença 

para porte de armas, que são 
associadas a tradição local 
de caça e tiro esportivo. Em 
2019, os legisladores chega-
ram a aprovar uma lei que 

torna obrigatória a exigência 
de uma avaliação médica de 
pessoas consideradas peri-
gosas antes da retirada de 
armas. Os críticos, no entanto, 
apontam que essa é uma ver-
são mais branda de regras já 
adotadas em outros estados.

Agora, enquanto a polícia 
continua em busca do atira-
dor, a discussão sobre a polí-

tica de armas volta à tona. O 
deputado Jared Golden, um 
democrata de centro do Mai-
ne, voltou atrás na sua posição 
de longa data e passou a de-
fender a proibição das armas 
de assalto depois do ataque.

Ele, que é um veterano 
do Corpo de Fuzileiros Na-
vais, chegou a romper com o 
partido nas votações sobre o 
tema. No ano passado, ele foi 
um dos cinco democratas que 
votaram contra a tentativa de 
reviver uma antiga lei para 
proibir armas de assalto, esfor-
ço de foi barrado no Senado.

“Chegou a hora de assumir 
a responsabilidade por este 
fracasso”, disse Golden ao pedir 
“perdão” para a população de 
Lewiston e familiares das víti-
mas. Esse, no entanto, continua 
sendo um tema que divide os 
Estados Unidos, como foi vis-
to na entrevista coletiva dos 
legisladores depois do massa-
cre. Ao lado de Golden, a se-
nadora Susan Collins, também 
do Maine, se manteve contra a 
proibição das armas de assalto. 
“Sempre tem algo mais que 
possa ser feito”, justificou.

Reprodução

EUA: milhares de pessoas no Maine ficam EUA: milhares de pessoas no Maine ficam 
confinadas enquanto busca por suspeito confinadas enquanto busca por suspeito 
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A atriz Isis Valverde foi 
vítima de um crime ciberné-
tico e teve fotos nuas vaza-
das nas redes sociais. A in-
formação foi divulgada pela 
colunista Fabia Oliveira, do 
Metrópoles, nesta quinta-
-feira, 26, e confirmada pela 
assessoria da artista. 

Os responsáveis pela pu-
blicação criaram manipula-
ções usando fotos compar-
tilhadas pela atriz nas redes 
sociais. Nessas postagens, a 
artista estava vestindo roupas 
ou biquínis, que foram remo-
vidos por meio de programas 
de edição de imagens.

Mais tarde, a equipe jurí-
dica da atriz reafirmou a fal-
sidade das imagens e divul-

gou que ela está tomando 
as ações legais apropriadas 
em relação a esse caso.

“A atriz repudia as ima-
gens, que são totalmente 
falsas e criadas através de 
r montagens artificiais. Ad-
verte pela gravidade do 
assunto, pois o conteúdo é 
ilegal, inclusive para quem 
o reproduz. Informa, ainda, 
que procedeu o registro da 
ocorrência na Delegacia de 
Crimes de Informática para 
notificar e responsabilizar os 
provedores de internet que 
compartilharem às imagens 
fraudulentas. Por fim, tendo 
em vista que se trata de uma 
manipulação virtual e inven-
tada, não se pronunciará mais 
sobre o assunto”, diz o texto 
assinado pelo advogado.

Nesta quarta-feira 
(25), os especiais de 
60 anos de Doctor 

Who ganharam um novo 
trailer e data de estreia. Os 
três episódios, produzidos 
pela BBC Britânica, serão 
estrelados por Neil Patrick 
Harris, que fará o vilão da 
série, David Tennant, in-
terpretando o viajante do 
tempo e espaço, e Catheri-
ne Tate como Donna Noble.

DATAS
O primeiro episódio, “The 

Star Beast”, chega no Reino 
Unido e no Brasil no dia 25 de 
novembro. O segundo, “Wild 
Blue Yonder”, estreia dia 2 de 
dezembro. O último, “The Gi-
ggle”, chega dia 9 de dezem-
bro, mas as duas últimas datas 
valem apenas para o Reino 
Unido, no Brasil as datas ainda 
não foram divulgadas. 

O TRAILER
Doctor Who parece final-

mente ter encontrado seu 
inimigo mais poderoso: o 
vilão interpretado por Neil 
Patrick Harris, de How I 
Met Your Mother. No trai-

ler, David Tennant volta a 
interpretar o viajante Doc-
tor Who, em uma missão 
de encontrar Donna Noble, 
sua antiga companheira, 
e, juntos, deterem o vilão 
que planeja acabar com o 
mundo. No fim, por um se-
gundo, Ncuti Gatwa, de Sex 
Education, aparece, dando 
a chance do telespectador 
conhecer o próximo Doutor.

DOCTOR WHO
Criada em 1963, Doctor 

Who é uma série que acom-
panha a vida de “Doctor”, um 
cientista de um planeta distan-
te que viaja no tempo e espa-
ço em sua nave TARDIS, que, 
conforme muda o lugar, muda 
sua forma, assim como Doctor, 
que consegue mudar sua apa-
rência. A série tem treze tem-
poradas e cinco spin-offs.

No Brasil, só é possível as-
sistir a temporada mais recen-
te (13ª), estrelada por Jodie 
Whittaker e distribuída no Glo-
boplay. Os episódios especiais 
serão exibidos pela Disney+, 
tanto no Brasil quanto no res-
to do mundo. Os episódios 
em que Ncuti Gatwa interpre-
tará o próximo “Doctor” tam-
bém estarão no streaming, 
exibidos após os especiais.

Doctor Who celebra 60 anos Doctor Who celebra 60 anos 
com trilogia de especiaiscom trilogia de especiais

Atriz Isis Valverde Atriz Isis Valverde 
tem nudes falsos divulga-tem nudes falsos divulga-
dos nas redes sociaisdos nas redes sociais
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